



Alangasi, 23 de octubre de 2019

Lic. Henry Quimbiulco; Sr. Washington Flores; Dr. Juan Mejía; Sra. Cecilia Vallejo
VOCALES DEL GAD PARROQUIAL RURAL DE ALANGASÍ

CONVOCATORIA SESIÓN EXTRAORDINARIA 005

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 319 del Código Orgánico Territorial, Autonomía y Descentralización, COOTAD, convocó a sesión extraordinaria del Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Rural de Alangasi, que se llevará a efecto el día **viernes 25 de octubre de 2019 a las 10h00**, en las instalaciones del Gobierno Parroquial, para tratar el siguiente orden del día, previo la constatación del Quórum:

1. Instalación de la sesión
2. Primer encuentro de organización para Fiesta de Alangasi
3. Clausura

Atentamente,

Abg. Nathaly Escaleras
PRESIDENTA GADPR ALANGASÍ



ACTA SESION EXTRAORDINARIA 005 DEL 25 DE OCTUBRE DE 2019

A las 10h12 del día viernes 25 de octubre de 2019 se instala la sesión extraordinaria 005, damos lectura al orden del día, constatando el quorum presente.

1. Instalación de la sesión.
2. Primer encuentro de organización para Fiesta de Alangasi
3. Clausura.

Constatamos el quorum presente

Abogada Nathaly Escaleras *presente*
Licenciado Henry Quimbiulco *presente*
Señor Washington Flores *presente*
Doctor Juan Mejía *presente*
Señora Cecilia Vallejo *presente*

Punto 1. Una vez constatado el quorum, y aprobado el orden del día, queda instalada la sesión, seguimos el orden del mismo.

Punto 2. Primer encuentro de organización para Fiesta de Alangasi.

Abg. Nathaly Escaleras menciona que los años pasados se ha coordinado una comisión de organización de las fiestas, algo que no se realizara este año. Pide a los miembros de la junta parroquial que mocionen sus criterios personales que tienen sobre las fiestas de Alangasi.

Abg. Nathaly Escaleras pide el criterio de cada uno de los vocales respecto a los toros y a la elección de la reina.



Sr. Washington Flores menciona que las tradiciones deben ser respetadas como los toros y la elección de la reina, desfile del chagra, desfile de confraternidad. Siendo el representante de la comisión de cultura menciona que tiene propuestas para la semana cultural.

Lic. Henry Quimbiulco mociona que el tema de los toros si es un problema en la organización sea por la seguridad y por la venta de licor. Pero recalca que "los toros" hacen parte de la identidad de la parroquia.

Hay que analizar quien se va a hacer responsable por la seguridad de la parroquia

Por la elección de la reina comenta que también es una identidad de la parroquia, y que eventualmente se necesitaría crear una partida para la reina para que pueda realizar sus labores

Sra. Cecilia Vallejo menciona que siendo de la comisión de seguridad ella también piensa que los toros son una tradición muy peligrosa y está de acuerdo con la elección de la reina

Dr. Juan Mejía pide que haya coordinación entre todos para mejorar e incrementar el turismo mediante las fiestas de Alangasi. pide coordinar con todas las instituciones públicas para que la organización y seguridad de la parroquia sea total.

Elección de la reina está de acuerdo ya que es el acto de apertura de las fiestas de la parroquia. Está de acuerdo que se mantengan todos los actos de la tradición.

Abg. Nathaly Escaleras mociona que se realice un sondeo a la parroquia para poder comprobar con ellos si desean las distintas actividades en las fiestas.

Mociona que se realice un dialogo con las vendedoras para que cumplan el convenio que se realice para poder controlar la venta del alcohol. Y tener de la mano la gestión con la AMC para poder controlar las ventas.

Elección de la reina está de acuerdo coordinado de la mejor manera



Lic. Henry Quimbiulco propone realizar una reunión con la policía, 911, bomberos

Se reconoce con todos los miembros de la junta parroquial que en todo evento hay riesgos.

Abg. Nathaly Escaleras menciona nuevamente que deberían preguntar a la población si desean o no los toros.

Se pone como fecha tentativa el día jueves 7 noviembre para la socialización mediante asamblea parroquial.

Los miembros del Gobierno Parroquial elaboran la siguiente pregunta para socializar en la página oficial de Facebook del GAD:

¿Con motivo de la celebración de las fiestas de Alangasí 2020 en honor a nuestra patrona la Santísima Virgen de la Candelaria, el Gobierno Parroquial pregunta a sus moradores, ¿está usted de acuerdo o no con la realización de la corrida de toros populares?

Se establece una agenda tentativa con las siguientes fechas:

11 enero: Elección de la reina con mínimo 5 y máximo 8 candidatas, la convocatoria sería destinada para las chicas desde 18 a 25 años y debe ser nativa o residente de la parroquia de Alangasí, deberá presentar un proyecto social o plan de trabajo. La entrada al evento de la elección es tentativamente de 3 dólares. Se programaría la intervención de artistas de la parroquia y un artista reconocido.

13 al 17 de enero: programación de actividades culturales

18 de enero: actividades de distracción

19 de enero: carrera atlética

22 de enero: concurso gastronómico guagua chef

24 de enero: concurso del pasillo



Gobierno Parroquial
ALANGASÍ

Firmas de aprobación de acta


Abg. Nathaly Escaleras
PRESIDENTA




Jessica Erazo
SECRETARIA

